

SUCESO

Santiago, Chile 20-09-93 al 03-10-93. Número 28. Regiones I-II y XII Recargo \$30. \$500.

POLICIAL

LA REVISTA QUINCENAL



Rolando Jiménez, del Movimiento Homosexual de Santiago, señaló: "Son numerosos los testigos que afirman que vieron a extraños arrojar un artefacto al interior del disco-que 'Divine'".

HOMOSEXUALES UNA VERDAD QUE QUEMA

"LUCHAREMOS HASTA EL FIN"

Homosexuales y lesbianas se agruparon para que el incendio de la discoteca "Divine" no quede archiado como un hecho policial más. Se propusieron llegar hasta el fin para que los culpables de la muerte de los 19 "gays" sean castigados con la pena máxima por asesinato. "No descansaremos hasta que las autoridades ubiquen a los culpables y los sancionen con todo el peso de la ley. La muerte de 19 personas no debe quedar impune, pues el incendio en la "disco" de Valparaíso no fue un accidente sino provocado" dijo energéticamente el representante del Movimiento Homosexual de Santiago, Rolando Jiménez.

"Son numerosos los testigos que afirman que vieron a extraños arrojar un artefacto al interior de la 'disco' Divine, mientras alrededor de 300 jóvenes esperaban que se iniciara el show en vivo, que a las 3 de la mañana siempre se presenta" manifestó Rolando.

Por ello, Jiménez descartó la versión de la policía y de los bomberos que sofocaron el siniestro, quienes atribuyen las causas a un cortocircuito. "No, definitivamente no fue un cortocircuito y así me lo han demostrado unos amigos que estuvieron esa madrugada en el local. Con sus testimonios, lucharemos arduamente para esclarecer este hecho que causó la muerte de 19 personas, que lo único que hacían era divertirse sanamente sin hacer daño a nadie".

Apenas tuvieron conocimiento del siniestro, los principales representantes del movimiento, apoyados

por las lesbianas, tomaron cartas en el asunto y con su similar de Valparaíso, pidieron una audiencia al Intendente de esa región: sin ser recibidos.

MOVIMIENTO HOMOSEXUAL

Para Rolando Jiménez, representante del Movimiento Homosexual de Santiago, formado hace dos años, este es un hecho que merece reflexión, pues las personas que tienen una desviación sexual sufren mucho al ser rechazados por la sociedad que no los acepta como son.

"Nosotros, somos personas normales, como todos, que sentimos, pensamos. Somos profesionales y estamos en todos los niveles tanto social, económico y político. No nos pueden discriminar ni despreciar, pues lo único que se logra con esto es que llevamos una doble vida, en que -de lunes a viernes- aparentamos ser un correcto y abnegado padre, y los fines de semana disfrutamos con nuestra pareja del mismo sexo, en lugares creados especialmente para homosexuales, donde nos podemos expresar libremente, sin ser censurados" comentó Jiménez.

Los 150 socios que integran este movimiento defienden esta premisa. A esta lucha también se han unido las lesbianas y juntos trabajan para hacer llegar su voz de protesta y derogar el artículo 365, inciso primero que en lugar de haber sido aprobado para ayudar a los homosexuales, los reprime, al igual que el artículo 373.